

## 640 Jahre Vereinsmitgliedschaft – Gemeinde Triesen gratuliert und dankt den Jubilaren

*Insgesamt 14 Männer und Frauen wurden am Donnerstag, 21. November 2013, zu einer kleinen Feier ins Restaurant Meierhof eingeladen. Die Gemeinde Triesen ehrte sie für ihre langjährigen Mitgliedschaften in den Ortsvereinen.*

Die 14 Jubilare gehören seit 25, 50 oder sogar 65 Jahren der Harmoniemusik, der Frauenriege, dem Familiengärtnerverein, dem Samariterverein, dem Gymnastikverein, dem Trachtenverein und dem Gesangverein an.

Gemeindevorsteher Günter Mahl ehrte die Jubilare in einer kurzen Ansprache und dankte den langjährigen Vereinsmitgliedern im Namen der Gemeinde für ihre wertvollen Beiträge am Gemeinwohl des Dorfes. Mit ihrer Vereinsarbeit seien alle Jubilare Garanten für eine gesunde und lebendige Gesellschaft im Dorf. Mit ihrer Beständigkeit seien sie ausserdem Vorbild für die jungen Vereinsmitglieder und sorgten dafür, dass die in der Gesellschaft verankerten und wertvollen Vereine sich weiter entwickeln und für vernünftige Freizeitbeschäftigung und Unterhaltung sorgen. Die Jubilare leisten einen unbezahlbaren Dienst und verleihen der Gemeinde kulturelle, sportliche und soziale Identität.

Die Geehrten wurden von Gemeindevorsteher Günter Mahl und Gemeinderätin Monica Derungs-Scherzer für insgesamt 640 Vereinsjahre ausgezeichnet. Als langjährigstes Vereinsmitglied konnte Jodok Kindle geehrt werden, der bereits seit 65 Jahren Mitglied der Harmoniemusik ist.

Günter Mahl  
Gemeindevorsteher

### Kontakt:

Gemeinde Triesen

Peter Kindle, Leiter Kommunikation, Standortmarketing & Wirtschaftsförderung

T: +423 399 36 46 / E-Mail: [peter.kindle@triesen.li](mailto:peter.kindle@triesen.li)

